

El PNV discrepa sobre la sede de la biblioteca de Amurrio

Cree que la elección de la calle Foruen ha generado "incredulidad" en Cultura

Amurrio. El grupo municipal del PNV en el Ayuntamiento de Amurrio ha remitido un comunicado por el que asegura que el proyecto de traslado de la biblioteca municipal al viejo mercado de la calle Foruen, hecho público desde la Alcaldía, "ha sembrado la incertidumbre y la preocupación en los responsables del buen funcionamiento de este servicio", así como "honda incredulidad" en el área municipal de Cultura.

Según los jeltzales, la biblioteca municipal "ofrece un servicio modélico, muy valorado por los vecinos", porque es un centro "muy bien dotado y atendido por profesionales muy cualificadas y entregadas a su trabajo, en el que se desarrollan numerosas actividades y se fomenta de un modo activo y lúdico la lectura".

En este sentido, subrayan que "aunque el máximo regidor municipal ha venido manifestando su opinión de que era urgente y necesario trasladar la biblioteca municipal a un sitio que ni él conocía, las necesidades del servicio no lo hacen necesario y ese hipotético traslado no parece ni siquiera conveniente con arreglo a los datos técnicos obrantes en el Área de Cultura".

Para corroborar esta afirmación, desde el PNV amurriarra aseguran que la propuesta de traslado supone "desatender en la práctica las peticiones que se han cursado desde el Área de Cultura para la mejora del servicio". >a.o.